

New product**Neue Lechler FB-Flüssigdünger-Randdüse
New border nozzle FB for liquid fertilizing**

Die neue Lechler FB-Flüssigdünger-Randdüse ist die ideale Ergänzung zur FD-Baureihe, um entlang von Feldrändern randscharf Flüssigdünger auszubringen. Verfügbar ist die FB-Düse in den Größen 02 bis 08. Zur Unterscheidung weist die FB-Düse ein Dreieck am Düsengehäuse auf und die Korlblenden sind in Pastellfarben codiert. Die Düse verfügt über einen asymmetrisch angeordneten 100° Flachstrahl. Im Verband wird bis zum Feldrand eine 100% gleichmäßige Verteilung des Flüssigdüngers erreicht. Dies ist ressourceneffizient und betriebswirtschaftlich sinnvoll, um auch im Randbereich das Ertragspotential der Kulturpflanze auszuschöpfen. Gemäß der Düngerverordnung wird kein Dünger über den Feldrandbereich hinaus appliziert. Damit wird der häufig in der landwirtschaftlichen Praxis zu beobachtende Randabfall (z.B. beim klassischen Schleuderdüngerstreuer) in Form von Hungerstreifen wirkungsvoll vermieden.

The new FB border nozzle for liquid fertilizing suits well in combination with FD nozzles. A sharp demarcation at the field border when applying liquid fertilizer is possible. Nozzle is available to fit with ISO sizes 02 to 08. For easy identification FB is marked with a white triangle and dosing insert is in pastel color. Spray pattern is an asymmetrical 100° flat fan. In combination with FD this gives an equal lateral distribution to the edge of the field. So the yield potential along the field border can be raised to the same level as for the whole field. Also legal regulations about not applying beyond field borders can be fulfilled easy with the new FB.

